

Taifun Charity Konzert am Badeschiff

Bericht von Bianca Gantner und Philip Weninger

Nach der verheerenden Katastrophe und den unvorstellbaren Schäden, ausgelöst durch den Taifun "Hayan", benötigen die Philippinen dringend umfassende Hilfe. Um durch Spenden den Betroffenen Essen, Trinken, ein Dach über dem Kopf, Medikamente und das Nötigste bereitstellen zu können, wurden zwei Charity Events vom "Sentro ng Kultura at Wika ng Austria at Pilipinas" (Zentrum für österreichische und philippinische Kultur und Sprache) sowie Alexandra Geromichalos organisiert und von Mitgliedern und Freunden der philippinischen Gemeinschaft tatkräftig unterstützt.

Am 8. Dezember 2013 - nach einer äußerst kurzen Vorbereitungszeit - wurde zu diesem Zweck das Badeschiff-Wien den Organisatoren unter der Schirmherrschaft der philippinischen Botschaft für ein Benefizkonzert zur Verfügung gestellt.

Ab 14 Uhr wartete ein abwechslungsreiches Programm auf die zahlreichen Besucher, welches von Alexander Michael Friedrich geleitet wurde, einem der Organisatoren. Mehr als 25 Acts, allesamt angesagte KünstlerInnen u.a. StraussArt Octett, The Boys You Know, Guess What, Mark (Kram) Agpas, Rose Alaba, Genuine Aspect, FreiRaum5, Tommy Aquino, Urban Movement und David Rodriguez performten live und boten in kurzen oder längeren Auftritten von Rock, Pop, über Klassik, Folk, Jazz, Boogie Woogie, indianischer Musik von Wolfsheart feat. Raices Peruanas, Crossover, Hard Rock und Street Dance eine Fülle an Stilrichtungen dar. Sämtliche Solisten, Bands und Gruppen aus verschiedenen Ländern erklärten sich bereit, ohne Honorar aufzutreten und unterstützten somit die gute Sache.



Für das leibliche Wohl wurde mit traditionellem philippinischem Essen gesorgt. Außerdem konnten die ca. dreihundert Gäste ihre ersten Weihnachtsbesorgungen stressfrei beim kleinen Weihnachtsbazar direkt auf dem Badeschiff erledigen.

Einen großartigen Job leisteten die Moderatoren, Dariush Biep, Mario R. Lackner und Herbert Knötzl. Sie führten äußerst eloquent durch das umfangreiche Programm, das sich über zwei Ebenen des Schiffes erstreckte. Zugleich animierten sie die Leute sehr charmant zum Spenden. Um etwa 23 Uhr verließen die letzten zufriedenen Gäste den Event.

Der ORF begleitete das Ereignis mit einem Filmteam von "Heimat, fremde Heimat" über mehrere Stunden. Daraus entstand ein rund zehnminütiger Beitrag zum Thema "Hilfe für Taifun-Opfer", der am 15.12.2013 innerhalb dieser Sendereihe "Heimat, fremde Heimat" ausgestrahlt wurde. In diesem Beitrag wurden zu Beginn betroffene philippinische Migrantinnen interviewt, deren Familien im von der Katastrophe heimgesuchten Gebiet wohnten. Sarah Jozelle Rojas und Bryna Marie Decena, beide regelmäßige Teilnehmerinnen von Kursen des Sentro, berichteten von ihren Motiven, beim Charity Event mit ihrer

Tanzgruppe aufzutreten. Aufnahmen vom Charity Event rundeten den Beitrag zu einem stimmungsvollen Bericht ab.



Eine der Initiatoren der Veranstaltung, Arlene Castañeda, verwies in einem Interview darauf, dass die Veranstaltung nicht nur durch Filipinos getragen wurde, sondern auch auf Hilfe von Mitbürgern aus beispielsweise Venezuela, Peru, der Türkei, Griechenland und Großteil Österreich gebaut werden konnte.

Dass die Charity am 8. Dezember ein voller Erfolg war, zeigte sich nicht nur an der medialen Berichterstattung, sondern auch an der guten Stimmung sämtlicher Teilnehmer und Gäste sowie am Spendenerlös, von 5.308,65 Euro, welcher der Initiative "Nachbar in Not" weitergeleitet werden konnte.

Das „Sentro ng Kultura at Wika ng Austria at Pilipinas“ bedankt sich bei allen fleißigen Helfern, Moderatoren, den Künstlern, Sponsoren sowie den edlen Spendern, die einen unvergesslichen Tag ermöglichten und alle ihren Beitrag geleistet haben, um den Opfern der Katastrophe auf den Philippinen einen Funken Hoffnung zu schenken.

Maraming Salamat! Vielen, herzlichen Dank!

Nun blicken die Mitglieder des Sentro voller Zuversicht und Vorfriede auf das zweite Spendenevent, einer Charity Gala, die am 14.12.2013 im Hotel Hilton am Stadtpark stattfindet. Es werden zahlreiche namhafte nationale und internationale KünstlerInnen erwartet, die für eine abwechslungsreichen Programm-Mix und einen unvergesslichen Abend im Dienste der guten Sache sorgen werden! ###